

a annoncé tous les fléaux successifs qui, depuis 60 ans, se déroulent tels qu'ils étaient prédits, depuis les maladies de la vigne et des pommes de terre, qui étaient alors inconnues, et tout ce qui s'est passé jusqu'à la guerre actuelle ?

Ne nous avait-elle pas dit :

*"Les mauvais livres abonderont par toute la terre et les Esprits des Ténèbres répandront partout un relâchement pour tout ce qui regarde le service de Dieu... Ils aboliront la foi peu à peu..."?*

Qui donc osera dire que cela ne s'est pas réalisé ?

Qui donc a dit encore : *"Les Religieux seront chassés... Plusieurs abandonneront la foi... La sainte loi de Dieu étant oubliée, chaque individu voudra se guider lui-même et être supérieur à ses semblables... Les désordres et l'amour des plaisirs charnels seront répandus sur toute la terre..."?*

Est-ce que la Vierge de La Salette a eu peur d'effaroucher les pusillanimes, lorsqu'elle a dit encore :

*"Pour un temps, l'Eglise sera livrée à de grandes persécutions ! Ce sera le temps des ténèbres. L'Eglise aura une crise affreuse"?*

Cet avertissement était pour le Clergé; et le danger aurait pu être conjuré, si l'on en avait tenu compte.

Pour les populations, la Sainte Vierge, qui est le siège de la sagesse, n'a pas craint de leur dire :

*"Les méchants déploieront toute leur malice... Les crimes des hommes percent la voûte des cieux... La nature demande vengeance pour les hommes. Elle frémît d'épouvante dans l'attente de ce qui doit arriver à la terre souillée de crimes... Plusieurs grandes villes seront ébranlées et englouties par les tremblements de terre".*

N'avons-nous donc pas vu ces choses se réaliser ? Les Religieux n'ont-ils pas été chassés ? La foi n'a-t-elle pas périodité ainsi que c'était annoncé ? N'avons-nous pas vu déjà quelques grandes villes plus qu'ébranlées par les tremblements de terre : Saint-Pierre de la Martinique, San Francisco, Valapraiso... et Messine, etc. ?

Ces terribles leçons ne sont donc pas suffisantes pour vain-